
“ DOU PLASMA DESDE 
HÁ DOIS ANOS E TENTO 

FAZÊ-LO DUAS VEZES 
POR SEMANA. OUVI 

FALAR SOBRE A DÁDIVA 
DE PLASMA PELA 

PRIMEIRA VEZ ATRAVÉS 
DE AMIGOS E SINTO-ME 
CONTENTE POR PODER 

AJUDAR AS PESSOAS. ”
Jack, dador de plasma

Making the difference with plasma proteins.
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